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DECTMA NOVENA SESÚÍ{ EXTRAORDITI¡ARIA DEL CONSE¡O DE

ADMtNTfRAoór oe ul colrls¡ór DE AGUA ForABt.€ v ATcANTARIU-ADo DE

cltllpArctrco DE Los BRAvo, oRGANtsMo opERADoR cor ctnÁcren oe

oRGANrsMo púauco DEscENTRALTZADo DE lA AoMrrtsrRAclór púsucA

MUNTCTPAL, PER]oDO 2018-2021.-

En la ciudad de Chilpancingo de los Bravo, Guerrero, s ndo hor

del día veinte de enero del año dos mil veintiuno, se re re ron nla de

I uerrero

los Ciudadanos, UC. AI{TONIO GASPAR BETTRÁ{, Presidente Mun¡cipal

Const¡tucional de Chilpancingo de los Bravo y Presidente del Conseio de

Administración de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Chilpancingo

de los Bravo; tlc. SABINA RAMIREZ MEl{DozA, Regidora de Salud y Asistencia

Social Municipal; lNG. FRANCISCO ,AVIER NAJERA MAI"DOI{ADO, Secretario

Técnico de CAPASEG; LC CAI"EB JOilAfAN GONZAI-EZ SAilCfiEZ, Presidente del

Consejo Consultivo de la CAPACH; ]t{G. ,OEL MORENO ÍEMELO, Presidente del

centro Empresarial Chilpancingo de la Confederación Patronal de la República

/Mexicana; ¡t{G. UUBETH I{ATERA ROI,DAN, Presidenta de la Asociación de

lngenieras y Arqu¡tectos de México A.C.; lilG. GUIII"ERMO REYES VERGARA,

Presidente del Colegio de lngenieros Civiles Guerrerenses, así como el lNG.

tSf!áAEt ROSAS CASTILLO, en su carácter de Director de la Comisión de Agua

-v

17

.h
otable y Alcantarillado de Ch¡lpancin8o de los Bravo, y como tal, Secretario

Técnica de éste Consejo de Admin¡stración; de conformidad con lo dispuesto por

los artlculos 12, 14 fracción ll, 15, 15, 18 y 21 del Decreto por el que se transforma

la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Chilpancingo de los Bravo, en't

qlra¡rcffio, Grtrmlo. Ttl. (7.r1 17 6 ¡a l,

d^¡it

Cabildo del H. Ayuntam¡ento Mun¡cipal de Ch¡lpanc¡n8o de

1
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organismo operador con cerácter de organismo público Descentralizado de la

Administración Pública Municipal de fecha ocho de diciembre del año dos mil

cuatro y publicado en el periódico oficial del Gobierno del Estado de Guerrero, con

fecha cr¡atro del mes de febrero del año dos mil cinco, legalmente convocados por

el Presidente del Consejo de Administración, con el objeto de celebrar ¡a OecirhlárY
l{ot €na S6lón Extraordlnarla del Conseio de Adminlstraclón de la Comlslór{ de\

Asua Pot.ble y Alc¡nterlllado de chllpandngo de loc Braro. ;.,\"f
Ope¡ador con Caáac¡ de Oqanlsmo Públlco Dcsccntrallz¡do de aJ
Admln¡stradón Públlca Munldpal, perlodo 201&2021.- -

§\
./\rt"t,Oe la Sesión el llcendedo AI{TONIO GASPAR BELÍRAN, quien procede al

,' inhio de la misma saludando a todos los presentes y le solicita respetuosamente

al lngeniero ISMAEI ROSAS CASnIIO, D¡rcctor d. Le Cornb¡ón dG Atua Potable y

Alcantarillado de Chllpancingo de los Bravo, que en su carácter de

Técnico de éste Consejo de AdminBtración, realice el pase de list¿ r ment to

\erifique la ex¡stencia del quórum legal para llevar a cabo la Sesión

/ A dicha petición, el Secr€tario Técnico lo hizo de la manera siguient!: 'Con to

t'

/

Presidente, Ciudadanas y Ciudadanos integrantes del Consejo de Admin CI ón, a

cont¡nueción realizaré el pase de l¡sta reBlamentar¡o, por lo cual les solicito

respetuosamente contestar presente al momento de escuchar su nombre;

Ucenclado AttfTONlO GASPAR BELTnAN, Presidente Municipal Constitucional de

Chilpanc¡ngo de los Bravo y Pres¡dente del Consejo de Admin¡strac¡ón de la

Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Chilpancingo de los Bravo

(Presente); L¡c. LlilO CASTIIJ"O CANOfA" Regidor de Servicios Públicos Municipat y

Protección Civil (No se encuentra Presente); Uc. SABIÍIA RAMIREZ MEiúDOZA,
r/ rd

c t-:m2 cllt icrr6o, Gurlrtro ftL l?.r) ., 6 !31,

..l.r cor¡Isróa¡ of IGU ¡ofr^&I
Y AtC.At{IAntr¡.lOO Ot
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Regidora de Salud y Asistencia Social Municipal (presente); Lic. GUADALUPI

¡u¡AzÁ¡r MORAT-ES, Regidora de Desarrollo Urbano y protección at Med¡o

Ambiente (No se encuentra presente): lNG. FRAi{CISCO ,AV|ER ffuenn
MALDO ADO, Secretario Técnico de CApASEG, en representación del dire«or Ce

la CAPASEG (Presente); LC. CALEB JOI{ATAN COI{ZAI"EZ SAI¡CXEZ. presidente del.,

Conseio Consultivo de la CAPACH (presente); DRA. NORMA ARROL\O

OOtvtfNGUEZ, Presidenta de ta Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) en

Guerrero (No se encuentra presente); lNG. JOEL MOREÍ{O TÉMELO, Presidente

del Centro Empresarial Chilpancingo de la Confederación patronal de la República

Mexicana (Presente); lNG. UUBETH ilfuERA ROLDAt{, presidenta de la Asociación

de lngenieros y Arquitectos de México A.C. Guerrero (presentel; lilG. GUIIIIRMO

REYES VERGARA, Presidente del Colegio de lngenieros Civiles Guerrerenses

u
(Prrsente|.

Hecho que fue, el Secretario Técnico del Consejo, informó al pleno: " s inf

que se encuentran ocho ¡ntegrantes con el de la voz, por lo que exist{ et q

legal para el desarrollo de la presente sesión"

rum

Por lo anter¡or, el Presidente del Consejo de Administración continuó: .Gracias

) Secretario Técnico; ciudadanos ¡ntegrantes del Consejo de Adm¡nistración, al
\tr
V ,¡ylstir el quórum legal que nos permite desarrollar nuestros trabajos, dedaro

_ -,-/ k§lmcnte ¡nstalada ésta sca¡ón, por lo cual, son rálldos todos los acucrdos y

r' dkposlclones que aquf sc determ¡nen. Para dar ¡n¡cio al desahogo de la presente

/ i>' sesión, solicito al Secretario Técnico de éste Coñseio, pueda dar lectura al orden
t*/

I t/
//X ¡¿m¡n¡straclón-. - - - - - - -.., _

I

I
- ñ, d.l dia y lo someta a la cons¡deración de los integrantes de este Consejo de

cfsrBEloo, Gut¡firo rrL í7¿7) ¡, 8 ¡¡ 1,

H. AVt TIAIIXfO MUrrcAt
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Punto número uno.- Pase de t¡sta reglamentario.

Punto ñúmero do¡.- Análisis, discusión y en su

Presupuesto de lngresos para el ejercic¡o Fiscal 2021.

Punto número tres.- Análisis, discusión y en su

Presupuesto de Egresos para el ejercicio Fiscal 2021.

caso aprobación ¿e¡\

caso aprobación del

Punto númcro cuatro.- Análisis, discusión y en su caso aprobación del

Programa Operatiro Anual lnicial (POA) para el ejerc¡cio Fiscal 2021.

Punto número clnco.- Anál¡sis, discus¡ón y en su caso aproba

Presupuesto Basado en Resultados (PBR) para el ejercicio F¡sc¿l 2021.

\. Punto número sels.- Análisis, discus¡ón y en su caso aprobación la ntilla

I

t

qPersonal Autorizada para el eierc¡cio fiscal 2021

-a-l
Punto número s¡ete.- Anál¡sis, discusión y en su caso aprob)eisn

Tabulador Salarial para el e¡erc¡c¡o Fiscal 2021.

Punto número ocho.- Análisis, discusión y en su caso aprobación de la

Es ura Orgánica (ORGANIGRAMA) de la CAPACH.

Punto númcro nuev!.- lnforme de los nombramientos expedidos al personal

de la CAPACH, por el tng. lsmael Rosas Castillo, director del organismo; para su

I
¿ rt@il c¡ rAf{c¡|Go, GutiiÉio frL (7.7t17!3!,

x.lvr.ifiArttrto r/lrrcñl
0a cHr(ñr(w@ (x LG IIAVO
20t+2(u¡

Seguidamente, el Secretar¡o Técnico, procedió de la siguiente forma: ,,Con gusto

Pres¡dente; ciudadanas y ciudadanos del Consejo de Administración, a

cont¡nuac¡ón les daré a conocer el proyecto del orden del día, el cual es el

siguiente:" ------,: -

\

-t
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v¡sto bueno del Consejo de Administración, de conformidad con el artículo 21

fracción lX del Decreto por el que se transforma la comisión.

Punto número dlez.- Clausura de Sesión.

El Secretario Técnico continúo: Señores Consejeros, se somete a votac¡ón

proyecto del orden del día, del cual se les d¡o cuenta, por lo cual les solic

manifestarlo en la forma acostumbrada, los que estén a favor levantar la ma

(todos los ¡ntegrantes del consejo levantan la mano), len contra? (ningun

ir

I

ño

a)

El Secretario Técnico del Consejo de Administración, replicó: 'Con Susto Señor, el

F\unto del orden del día a desahogar corresponde al DC¡89¡É!ECt9.l¡Eg.- Pa¡e de

L¡sta Rcdamcntarlo; el cual ha quedado desahogado, servido señor Presidente- ' -

Una ve2 agotado el punto número uno del orden del día, el Ciudada

agradeció al Secretario Técnico y le solicitó continuar con el sig nte p

e

\-.,.
orden del dfa.- - - -

\

EI rio Técnico, continuó: "Con gusto Señor Presidente, el nto en

caso Aprobaclón del Presupuesto de lntresos para el Eierclclo Flscal 2O21. - - - - -

5

c t ñ;l o{¡.n tr@. Gutlttto. ftL. i7¡7i.7 t§ l,

¿abstenciones? (ninguna). Señor Presidente, le informo que el proyecto del orden

del dla fue aprobado por unanimldad de votos de los Consejeros presentes'. - - - -

El Presidente del Consejo de Administracirin continuó con el desarrollo de la

sesión de la forma siguiente: "Muchas grac¡as S€cretario Técnico, para continuar

ron el desarrollo de la presente sesión, le solicito nos dé cuenta del punto

número uno del orden del dia a desahogaf .-

día a desahogar corresponde al g¡¡!e1¡¡tr99-¡!9l: Anállsis, Dlscusión y en su
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El Presidente del Consejo replico "Muchae gracias, le solicito amablemente nos dé

cuenta de 5u conten¡do".

En atención a ello, el Secretario Técnico, solic¡ta autor¡zac¡ón del consejo para que

la C.P. Diana taura Hernánder Ramos, Subdirectora de Finan¿as y Administración

de la CAPACH ,proceda a desahogar el punto del orden del dia en comento; una

vez autorizada su part¡cipación, la CP. Dlana taura Hemández Ramoe procedet

desarrollar el punto número dos del orden del dfa, mismo que se adjunta a i la

presente acta como anexo 1.-

alguno de los ¡ntegrantes presentes tuviera algún comentario, abro este esPac¡o

para que pueda expresarlo, (obtiene una respuesta negativa) muy bien si no hay

alguna participación, solicito al Secretario Técnico que lo someta a votación el

,punto 
del orden del día presentado

El secretario Técnico del Consejo continuó: 'Con Susto Ciudadano Pres¡dente,

.,,Señores Consejeros se somete a votación la propuesta planteada, favor de

levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros levantan la mano), los

que estén en contra (n¡nguno), ¿abstenc¡ones?, (ninguna); señor Presidente, le

informo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado el Presu de

,s

E residente del Consejo de Administración exclamó: "Muchas

Técn¡co, le sol¡c¡to cont¡nuar con el siSuiente punto del orden del

ú El Secretario Técnico del Consejo de Admin¡stración, continuó: ' nor

\ ' Pres¡dente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al ¡glgg¡ÚEgfg

cras

¡a" .-

c t tÍu ofirlracn@, Glr€nffño. T€r (7.7) .7 E ¡¡ t7
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Finalizada su exposición el Pres¡dente del Consejo exclamó: "Muchas Gracias,

lngreso para el ejerclclo Flscal 2021".

t'-
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tres: Anállsls, Discusión y en su caso Aprobaclón del Presupuesto de Egreso para

el Ejerclcio Fiscal 2021".

El pres¡dente del consejo replico "Muchas gracias, le sol¡c¡to amablemente nos dé

cuenta de su conten¡do".

En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo de Administración, procedió

a solicitar autorización del Consejo de Administración para que la C.P. Dlane Laura^

Hemández Remos, Subdirectora de Finanzas y Administración de la CAPAC{,

proceda a desahogar el punto del orden del día en comento, una vez aprobada ll
solicitud, la C.P. Dlana L¡ura Hcmóndcr Ramo¡ hace uso de la voz para

desarrollar el tema, mismo que se ad¡unta a la presente acta como anexo 2.- - - - -

Final¡zada su expos¡c¡ón el Presidente del Consejo exclamó: 'Muchas Gracias, si

'alguno de los integrantes presentes tuviera algún comentario, abro este espacio

-v- para que Pueda expresarlo, (obt¡ene una respuesta negat¡va) muy bien si no hav

ir. at'u l xÉxlo t¡[Jr¡ r
o¿ cllrlnicmEo E LG ln^vo
201]102t d, cotsÉ|l E lclr Poürú

Y ATCAlfÍAAU¡m Ot
ortrrrtlxio to! aravo

¡

lguna participación, solicito al Secretario Técn¡co que lo someta a votac¡ón el

,.1 punto del orden del dfa presentado

El Secretario Técnico del Consejo continuó: "Con gusto Ciudadano Presidente,

levan r la mano los que estén a favor (todos los consejeros levantan rta

e estén en contra (ninguno), labstenciones?, (ninguna); Señor res I nte,

informo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado el P supu

Y

{'

cHttñ clt{Go, Gl,lllfrc rrL l7¡7] .7 l.]¡ t,

+l,Jir

Señores Consejeros se somete a votación la propuesta planteada,

Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021'.

)
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El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la presente ses¡ón".

El presidente del consejo replico 'Muchas grac¡as Secretario Técnico, le solict o

En atención a ello, el Secretario Técnko del Consejo de Adm¡nistración, procedió a

solic¡tar la anuencia del Conselo para que el UC. GU§ÍAVO VAUNTE SADAÑA,

Titular de la Unidad de Evaluación al desempeño de la CAPACH, desarrolle el

punto del orden del día en comento, una vez aprobada la solicitud, el L¡c. Gustavo

,Valente Saldaña procedió a desahogar el punto del orden del día, mismo que se

dlunta a la presente acta como anexo 3.-

\ Fihal¡zada su exposición el Presidente del Conseio exclamo: 'Muchas grac¡as,

lngeniero lsmael le solicito someta a votación la propuesta planteada"

El secretario Técnico del Consejo cont¡nuó: "Con mucho gusto Ciu adano

iPresidente, Señores Consejeros se somete a votación la propu

levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros leva n a

tuno), áabstenciones?, (ninguna); Seño Pre idente,

informo que por unan¡m¡dad de votos, ha sido aprobado el Prog ma r

I
e

A
I

\or.ár,¿n en contra (n¡n

/^
J

ntea

Anual (POA¡ para el Ejercicio F¡scal 2021.

GlrtliÍlo TtL (7.7| a7 ¡¡¡ l,

El Secretario Técnico del Consejo de Admin¡stración, continuó: "Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al Dgg¡e.¡r¡¡¡gg

¡g¡¡i¡g¡ Anállsls, Dlscusión y en tu casa Agrobaclón del Programa Operat¡vo

Anual (PtOAl para el Elcrclcio Flscal 2021'.- - - - - - - 
^'

amablemente nos dé cuenta de su contenido".

A

ó

E-:
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El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias D¡rector, le solicitó continuar

con el desarrollo de la presente sesión"

El Secretar¡o fécnico del Consejo de Administración, continuó: "Con gusto señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al PCEIEúI@
g!¡gg¡ Anállsls, Dlscuslón y en su caso Aprobaclón dcl Presupuelo Basado en

Resultadc (PBR) para el ejercicio fiscal 2021.

El presidente del consejo replico "Muchas grac¡as, Secretario Técnico le solicitd

amablemente nos dé cuenta de su contenido"

En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo de Administración, procedió a

solicitar la anuencia del Consejo para que el LlC. GUÍAVO VALENTE SALDAÑA,

T¡tular de la Unidad de Evaluación al desempeño de la CAPACH, desarrolle el

punto del orden del día en comento, una vez aprobada la solicitud, el Lic. Gustavo

valente Saldaña procedió a desahogar el punto del orden del dfa, mismo que se

\djunta a la presente acta como anexo 4.-

Finalizada su exposición el Presidente del Conseio exclamo: "Muchas gracias, le

solicito someta a votación la propuesta planteada'

El secretar¡o Técnico del Consejo cont¡nuó: 'Con mucho gusto, Señor

se somete a votación la propuesta planteada, levantar la mano I

I
mano), los que estén en cóntra

¡dente, le informo que por una

esto Basado en Resultados B

s

stén

im¡dad

I
cntrracrGo. Gwmf¡o rft (r.7!., Mt,

¡

x. awift^¡attr{To Mlriarcrmt
Df cHt¡rIlo¡@ of to6 lilt o
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Fiscal 2021.-
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El ciudadano presidente manifestó: 'Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la presente sesión".

El Secretario Técnico del Consejo de Adm¡n¡stración, continuó: 'Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al Dg!!!gJúq!Eg

¡g§ Anállsls, Dlscuslón y en su caso Aprobaclón dc la Plantllla de Personal

\\

El presidente del consejo replico "Muchas gracias, le solicito amablemente nos {é

cuenta de su contenido".

En atención a ello, el Secretario Técnica del Conseio de Administración, solic

autorización del consejo para que la C.P. Dlan. t¡ura Hemándcz Ramos,

Subdirectora de Finanras y Admin¡stración de la CAPACH proceda a desahogar el

punto del orden del día en comento; una vez autorizada su participación, la C.P.

Olana teura Hemández Ramos procede a desarrollar el Punto número seis del

orden del día, mismo que se adjunta a la presente acta como anexo 5.- - - - - - - - -

na lizada su exposición el Presidente del Consejo exclamo: "Muchas Sracias

Ciudadano Secretario Técnico, le solic¡to §ometa a votación la propuesta

planteada".

El secretario Técnico del Conseio cont¡nuó: 'Con mucho g to a

Pr€s¡dente, Señores Conseieros se somete a votac¡ón la propuesta plantea

levantar la mano los que estén a favor (todos los conseieros leva
"\

la mano

q
9'1"stén en contra (ninguno), ¿abJtenciones?, (ninguna); Señor P ,te

¡nformo que por unanimidad de votos, ha s¡do aprobada por el conseio de

administración la "Plantilla de Personal autorizada para el Ejercicio Fiscal 2021".- -

ct{ññcffio, GUtrffRo f tL {717) ¡7 E f¡ ¡,

Autor¡:ada para el eiercldo ñscal 2021".

t Etr¡ul
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El Secretario Técnico del Consejo de Admin¡stración, continuó: "Con gusto señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al ECElg-lgEfg

¡§lg¡Anállsls, Dlscusión y en su caso Aprobaclón del Tabulador Saladal para el

Eterdclo Flscal 2021.- ----------.

En atención a ello, el Secretario Técnica del Consejo de Administración, solicita

autorización del consejo para que la C.P. Olaña taura Hcmándcz Ramos,

Subdirectora de Finanzas y Administrac¡ón de la CAPACH proceda a desahogar el

punto del orden del día en comento; una vez autorizada su participación, la C.P.

Diana Laura Hernández Ramos procede a desarrollar el punto número siete del

f El secretario Técnico del Conseio cont¡nuó: 'Con mucho U o ano

Presidente, Señores Consejeros se somete a votac¡ón la p pue p da,

\ levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros I nta la ma ),r
,! ue estén en contra (ninguno), ¿abstenciones?, (ninguna); SeEor Pres nte, le

-. orden del dÍa, mismo que se ad¡unta a la presente acta como anexo 5

/ ti¡¿lizada su exposición el Presidente del Consejo exclamo: 'Muchas gracias, por

. favor someta a votación la propuesta planteada"

d

ormo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado por el consejo de

administración el Tabulador Salarial'para el Ejercicio Fiscal 2021.-

-

x
c. r 3¡n¡ ottraic¡Go, Grrt¡tt¡o ¡tL 17.7l.7grrl,

(oro.t

El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la sesión'.-

El presidente del consejo replico'Muchas gracias, le solicito amablemente nos [é
\

cuenta de su contenido'. -- - -- - -'.
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El Secretario Técnico del Conselo de Adm¡nistración, continuó: "Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del dia a desahogar corresponde al pgqlgú,E@
gg[g¡ anállsis, dlscr¡slón y en su caso aprobadón de la estructura orgánlca

(ORGANIGRAMA) de la CAPAC}I - - - - - - - - - -\

El presidente del consejo replico "Muchas gracias, le solicito amablemente nos dé

cuenta de su contenido".

En atenckin a ello, el Secretario Técnico del Consejo, procede a desahogar el

,punto número tres del orden del día, mismo que se adjunta a la presente acta

como anexo 7; finalizada su exposición el presidente exclamo "muchas gracias

ingeniero, le solicito someta a votación la propuesta planteada".

El secretario Técnico del Consejo continuó: "Con gusto, Señores Conseleros se

Yomete a votación la propuesta planteada, levantar la mano los que estén a favor

(tOdos los conseieros levantan la mano), los que estén en contra (ninguno),

éabltenciones?, (ninguna); Señor Presidente, le informo que por unanr e
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votos, ha sido aprobada la estructura orgánica (ORGANIGRAMA) de la P

El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Oirector, le sol ¡tó nt¡ u

con el desarrollo de la sesión'

El Secretario Técnico del Consejo de Mministración, cont¡nuó: "Con 8us o Se ñor

Presid€nte , el punto del orden del día a desahogar corresponde al lg!8gl!!il!!@
lnforme de los nombramlentos expedldos al personal de la CAPACH, porluavg

6{r[llfm ffr rrarr ¡7 ¡ ¡ar, L
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El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Director, le sol¡citó continuar

con el desarrollo de la sesión'.
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el lng. lsmael RGa3 Castlllo, dlrcctor del organlsmo; pañ¡ su vlsto bueno del

Consejo de Admlnilración, de conformldad con el artlculo 21 fracclón lX del

Decreto por el que se transfurma la comisión, se hace saber que para desahogar

este punto se les hizo llegar una copia de los nombramientos expedidos"

El presidente del consejo comenta:'En ra¿ón de que se les hizo llegar copia

de los nombramientos expedidos por el director como es su facuhad de

conformidad con el artlculo 21 f racción lX del Decreto de la CAPACH, solicito Éi

tuv¡eran algún comentario u observación lo hagan saber en este momento (no hby

comentarios), en virtud de que no hay intervenciones solicito al director du

CAPACH, someta a consideraclón del consejo el punto en comento.-

,,, Procede el director a solicitar el visto bueno del conseio, levantando la mano

,J todos los integrantes; enseguida procede el presidente a solicitar el desahogo del

' siguiente punto del orden del día.- - - -

El Secretario Técnico continuó: "Con gusto Señor Presidente, el punto del orden
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dqt aia a desahogar corresponde al DgElg-¡1ir¡¡gggjtgi 'Claulura de se¡ión,

servido señor presidente".

El Presidente Mun¡c¡pal y Presidente del Consejo de Administración

1 procedió a clausurar los trabajos de la Sesión de la siguiente forma

Fresentes ponerse de pie, en virtud de haberse desarrollado en s{r tolalidad I

- puntos del orden del día por el cual fuimos convocados, siendo las t

"sol

5 n

tos del día veinte de enero del 2021, se declara clausurada

de este Conseio de Administración, agradeciendo a

treinta
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todas y todos ustedes su amable presencia y participac¡ón iQue viva Chilpancingo,

Muchas graciasl.- - - - - -

e Sesión para todos los efectos legales

correspondientes, qu¡en€s en ella pa n. iMuchas gracias !

PAR BELTRAN.

PRESIDEI{TE o MUNICIPIO DE CHILPANCINGO

OE LOS BRAVO, GUERRERO Y PRESID DEL CONSEJO DE ADMIN]STRAC]ÓN

DE IA COM|SIÓN DE AGUA 8LE Y ALCANTARITI¡DO

DE CHILPANCINGO DE I.OS BRAVO.

c.
REGIOORA OE

EZM

ING. TRANCI ER NAJERA MALDONADO.

SE CO OE CAPASEG.

LL\

L.C CALE ONAT GONZALEZ SANCHEZ,

PRESIOENTE OEt COÍ{SE,O CONSULTIVO OE IA CAPACH.
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tirmando al calce y al margen el Acta

MUNICIPAL.
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